

## 【南中祭・文化の部 9/14, 9/15】新たな挑戦を仲間と！

「南中祭 文化の部」を4年ぶりに保護者の方々を前に、開催することができました。ご多用の中、お越しいただき、あたたかい声援、見守りをしてくださり、ありがとうございました。

さて、今年度の南中祭は、テーマ「新時代 新たな挑戦を仲間と！」の通り、一人一人が新たなことに挑戦し、役割を果たし、チームワークを発揮し、見事に成功させました。

どの作品もどの演技もすばらしく、きらきらと輝いていました。展示の部、表現の部ともに、制作者や発表者の想いが込められた見応えある素晴らしい作品及び発表でした。日頃から様々な形で表現力を磨き、成長している頼もしい南中生であることを改めて感じました。

また、残暑の厳しい環境での鑑賞となりましたが、生徒たちは仲間の頑張りを認め、あたたかく応援することができました。このような態度も、南中祭を更に盛り上げることにつながりました。

生徒たちは日頃から文武両道、学習にも各活動にも全力で取り組んでいます。今回は文化の部発表会でもあったので、文化面での活躍について紹介させていただきます。

夏休み中に徳島県中学校総合文化祭のポスター原画の審査がありました。県知事賞、県教育長賞、中文連会長賞を始め、南部中学校の生徒作品が入選対象8作品のうち7つ選ばれました。また吹奏楽部は吹奏楽コンクール徳島県大会で金賞を受賞するなど力を発揮しております。その他、各種作文や弁論大会でも個人表彰を受けた生徒も多く、それぞれ向上心を持って挑戦をし続けているすばらしい生徒たちです。

さて、生徒の皆さん、南中祭で魅せた一生懸命さ、表情の輝き、若さあふれる頑張りを見て、これからも、夢に向かって前向きに努力する生徒たちであることを確信しました。これからも「未知の世界に勇敢に挑戦することを楽しむ。」そういう南中生であって欲しいです。

最後に、文化祭開催にあたって企画運営や会場設営に携わってくれた生徒会役員、学級委員、各部活動の生徒の皆さん、担当の先生方に心より感謝します。皆さんの労を惜しまない活躍、頑張りがあったからこそ、大いに盛り上がり感動を共有できました。ありがとうございました。

南部中学校長 滝川 尚